

RESTONICA

Les chocards de moins en moins farouches

Ils sont connus depuis des années de tous les randonneurs de la haute vallée de la Restonica. Entre le lac de Melu et celui de Capitellu, ils composent une colonie de plusieurs dizaines (certains observateurs avancent des centaines) d'individus. Les chocards au bec jaune sont quasiment devenus emblématiques à cet endroit tant il est facile d'en voir ou de s'en approcher. Enfin, ce sont plutôt ces corvidés au cri strident qui n'hésitent pas à venir très près des hommes, habitués à quémander voire à voler de la nourriture aux randonneurs. De moins en moins farouches, ils ne semblent désormais plus mettre de distance de sécurité et n'hésitent plus à venir manger dans la main. Randonneur habitué de la montagne, le photographe Gérard Pierlovisi en a fait l'expérience et a eu le temps

de sortir son appareil pour immortaliser l'instant. « Magique » a-t-il confirmé.

P.S.

BONIFACIO

Quand la brume épouse la falaise...

C'est souvent le matin que les brumes viennent habiller de blanc les paysages. Ici c'est à Bonifacio que cette falaise due à la condensation est redescendue vers le port en longeant la citadelle. Est-ce un moyen de défense pour se protéger des touristes ? C'est la question que s'est posée ce photographe amateur.

SAUVETAGES EN MER

La préfecture maritime rappelle les règles de prudence

A la veille du lancement de la saison estivale, le préfet